

子どもと共に

今月は『学校行事の秋』です

文化祭の秋

十月三十日(土)に文化祭を行いました。昨年度は午前中のみ開催でしたが、今年は無事一日通して開催することができました。様々な制約があり、準備をする時間が少なかつた今年の文化祭でしたが、生徒一人一人が真剣に練習に取り組み、どのプログラムでも生徒が輝いていました。

生徒の感想

〈二年 健斗〉

初めての文化祭では、合唱や水軍太鼓の演奏が、今まで聴

発行人 中島中学校 校長 神野泰二 松山市長師 817 997-0204

いた中で一番良かったと言ってもらえて朝や昼休み、放課後を使って一生懸命練習してきて良かったと思えました。来年は、先輩達のように一年生を引っ張っていきたいです。

〈二年 華音〉

中学生になって初めての文化祭でした。水軍太鼓では、チャップスを担当しました。練習をする中で、とても大切な音だと再確認しました。本番では、一番上手にできたとおもいます。先輩方に助けてもらいながら、楽しい文化祭になりました。

〈二年 翔太〉

今年の文化祭は、練習をする時間があ

まりありませんでしたが、思い出に残る文化祭となりました。特に、剣道はとても楽しかったです。練習より上手に披露でき、とても気持ちよかったです。

〈二年 優麻〉

今回の文化祭では、初めての水軍太鼓で少し緊張しましたが、楽しく演奏できたのでよかったです。今年の文化祭は、みんなで楽しく、面白く盛り上げることができました。

〈三年 諒〉

最初は、様々なプログラムで練習の時間が少なく、いろいろ心配していましたが、練習中に全員で努力をして取り組むことができました。中学校生活最後の文化祭が良いものとな

りました。

〈三年 彰星〉

中学校生活最後の文化祭は、準備時間が少なく、限られた時間の中で練習を進めました。家や寮で、合唱の指揮の練習や劇の練習を頑張りました。少し失敗したところもありましたが、失敗も含めて文化祭を楽しむことができました。



演劇の秋

八日(月)に本校体育館で、九日(火)に松山市民会館で講師

の方をお招きし、一、二年生を対象に演劇のワークショップを実施しました。一日目は、身体を動かしてレクリエーション活動を行いました。二日目は、前日の活動を生かしたプログラムを行ったり、普段見ることがない市民会館の裏側を見たりすることができました。

生徒の感想

〈二年 映彩〉

私は、みんなと協力してストーリーを作っていくのが面白かったです。また、市民会館の中ホールや舞台裏、三枚の緞

帳など、普段見ることができないところを見られたのも、わくわくしました。

〈二年 和華子〉

活動を通して、一緒に演劇をする人と協力し合うことが大切だと感じました。これから劇を披露する機会があれば、全員が一体となって、見ている人に伝わりやすい作品を届けたいです。



修学旅行の秋

十一日(木)〜十三日(土)の二泊三日で、

三年生が四国方面に修学旅行へ行きました。当初は四月に京阪神方面へ行く予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で延期、行き先の変更となりました。四国内での修学旅行となりましたが、徳島県の大塚美術館や香川県の金比羅さんなど、四国の観光地を巡り、充実した三日間となりました。

生徒の感想

〈三年 匠吾〉

実力テストや文化祭の後に修学旅行へ行ったので、とてもリラックスして行くことができました。

毎日笑いが止まらない、とても楽しい時間を過ごすことができました。

〈三年 海斗〉

四国水族館では、イルカショーがとても印象に残っています。金比羅さんで引いた大吉のおみくじや、しんどかった七八五段の石段、レオマでのアトラクションなど、最高の二泊三日を過ごすことができました。



人権・同和教育参観

十七日には、人権・同和教育参観日があ

りました。一年生は、区別と差別について話し合いながら考え、二年生は道徳の教科書から男女共同参画について考えました。三年生は結婚差別について資料を読んだり話し合い活動をした。りして考えました。その後、中島ふれあいセンターの門屋泰輝館長を講師に迎え、講話をしていただきました。

授業の感想

〈一年 愛美〉

区別と差別について考えることができたので、これからは意識して生活したいと思います。

〈二年 海斗〉

授業を通して、世の中にはまだ性別による決めつけがあるということを知りました。そういった偏見をしないよう、日頃から気を付けたいです。

〈三年 雄太〉

今日の授業を通して、「自分が気付かないうちに差別をしている」ということが一番怖いと思ったので、時々自分の行動を省みたいです。私は、絶対に差別をしないようにしたいと思います。

